

# Vita Daniela und Jonathan Bartek

Daniela und Jonathan beschäftigen sich schon seit mehreren Jahren intensiv mit Unterrichtsinhalten und Methodiken für Paartanzkurse.

„Tanzen ist für uns eine nonverbale Kommunikation zwischen zwei Menschen.“

Als ausgebildete ADTV Tanzlehrer geben sie ihr Wissen in ihrer eigenen Tanzschule, international auf Kongressen, aber auch in Workshops und Schulungen für Kollegen weiter. Gemeinsam führen sie seit 11 Jahren ihre eigene Tanzschule in Freising bei München.

„Es ist so schön zu sehen, wie positiv sich das Image Tanzen entwickelt.“

Vor allem junge Paare fühlen sich wieder mehr angesprochen.“

## Referenzen

INTAKO 2018 & 2019

Staget Kongress 2017 & 2018

Regionalverbände des ADTV's

Wiener Tanzlehrertagung 2018

## Kontakt

[info@diesprachedesgesellschaftstanzes.de](mailto:info@diesprachedesgesellschaftstanzes.de)

## Daniela Bartek



Bevor Daniela Tanzlehrerin wurde, hat sie die 3 - jährige Ausbildung zur staatlich gep. Gymnastiklehrerin erfolgreich abgeschlossen und auch im Fitnessbereich gearbeitet.

„Mein physisches Wissen hilft mir beim Tanzen und Unterrichten sehr“.

2010 wurde sie bayerische Meisterin in den Lateinamerikanischen Tänzen und auch in West Coast Swing konnte sie schon einige Preise gewinnen.

Aktuell ist sie in der Ausbildung zur Theoretikerin im ADTV.

## Jonathan Bartek



Jonathan ist nicht nur Tanzlehrer und Unternehmer, sondern auch Fachwirt für Tanzschulen (IHK) und Umgangsformentrainer. So unterrichtet er auch an Grund- und Mittelschulen. „Ganzheitlicher Unterricht ist mir wichtig, beim Tanzen geht es um weitaus mehr, als nur Schritte“.